

La Compagnie Lyrique de Genève
Le Choeur Lyrique et l'Atelier vocal
Le Concours Lyrique Jeunes Talents
L'Académie de l'Opéra

compatissent à la disparition tragique de
notre chère et aimée

Sylviane Baillif-Beux ainsi que de son compagnon Serge

Dans nos coeurs resteront tous les moments
musicaux inoubliables
que nous avons partagés
dans la joie et la bonne humeur.
Accompagnatrice d'exception,
tu as généreusement partagé
ton professionnalisme avec plusieurs
générations de grands chanteurs lyriques.

Ton dynamisme, ta musicalité et ta générosité
font de nous tous des orphelins !
Souvenir musical et hommage !
Repose avec la Grande Musique !

*Sophie, Paul, Birgit, Thomas, solistes,
choristes, collaborateurs et élèves.*